
PAULO BEHR FERRO
pferro@jj.com.br

CEI de Louveira

Foram escolhidos os cinco 
vereadores de Louveira que farão 
parte da Comissão Especial de 
Inquérito (CEI) das 
Desapropriações. São eles Nilson 
Cruz (PSD), Luiz Rosa (PMDB), 
Nildo do Redenção (PPS), Tico da 
Colina (PRB) e Helinho (PIB). A 
distribuição das vagas é feita pela 
proporcionalidade partidária, 
atendendo, sempre que possível, a 
todos os partidos da Câmara.

Imóveis

A CEI louveirense foi aprovada 
na última sessão ordinária, em 
13 de junho, por 10 votos 
favoráveis e dois contrários, para 
apurar possíveis irregularidades 
nas desapropriações de imóveis 
realizadas pelo prefeito Júnior 
Finamore. Também foram 
citados para a investigação o 
secretário de Governo e 
Comunicação, Hélio Aparecido 
Braz de Souza, e os integrantes 
da Comissão Municipal de 
Avaliações entre 2013 e 2016.

Desfavorável

0 Tribunal de Contas emitiu 
parecer prévio desfavorável à 
aprovação das contas da 
Prefeitura de Várzea Paulista 
relativas ao exercício de 2013, 
sob a responsabilidade do 
prefeito Juvenal Rossi (PV). 0 
ofício nesse sentido foi lido na 
sessão de terça (20) da Câmara 
varzina. Os vereadores, agora, 
vão discutir a questão e votarão 
acompanhando - ou não - o 
parecer prévio do TCE.

Seminário hoje

A Câmara de Louveira 
sediará nesta sexta (23), às 
9h, o I o Seminário sobre o 
Trem Intercidades. A realização 
do evento se deu graças 
ao ofício n° 12/17, do vereador 
Leandro Lourençon (PSDB), que 
solicitou ao presidente da 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo, o deputado estadual 
tucano Cauê Macris, para que 
mobilizasse a secretaria 
competente para sua realização 
em Louveira.

Proposta

A proposta do Seminário desta 
sexta sobre o Trem 
Intercidades é trazer 
informações sobre o veículo de 
transporte de passageiros de 
média velocidade, que deve 
passar em três cidades do 
Circuito das Frutas (Louveira, 
Vinhedo e Valinhos). Estas 
localidades serão contempladas 
com o trem. 0 evento é voltado 
para autoridades políticas, 
lideranças e populares que 
tenham interesse no assunto.

Obras em Várzea

Investimentos para a realização 
de obras no município de 
Várzea Paulista, principalmente 
para a pavimentação da rua 
José Silva Leme, nas 
proximidades da Praça CEU, no 
bairro de Jardim do Lar, foi a 
solicitação que o deputado 
estadual Junior Aprillanti (PSB) 
e o prefeito Juvenal Rossi 
apresentaram ao secretário 
estadual de Turismo: Laércio 
Benko, durante reunião oconida 
esta semana, na sede da Pasta, 
em São P^ulo.
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> WHATSAPP, FACEBOOK E INSTAGRAM

Parlamentares têm milhares de contatos no aplicativo e centenas de seguidores no Face, onde publicam vídeos e fotos

Vereadores usam redes sociais 
para se aproximar do povo

+
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agências que me fornecem as 
oportunidades de emprego”.

Edicarlos alerta os eleitores 
sobre a qualificação. “Arrumar 
emprego, ainda mais em tem
pos de crise econômica, é ur
gente para quem está sem tra
balho. Porém, as pessoas d e  
vem estar bem qualificadas, fa
zer cursos e terminar os estu
dos. Isso se toma fundamental 
para que elas tenham  mais 
chances de obter logo uma 
recolocação no mercado de tra
balho”, emenda.

Mais seletivo
Wagner Iigabó só usa o Face- 

book para se comunicar com o 
povo e admite ser mais seletivo 
na publicação de temas. “Utili
zo meu Face pessoal para pos
tar fotos com familiares e co
mentários sobre assuntos do 
dia a dia de Jundiaí. Gosto mes
mo é de publicar conteúdos 
que ajudarão pessoas ou entida
des assistenciais”, pondera.

O presidente da Câmara, 
Gustavo Martdnelli (PSDB), diz 
que a troca de informações 
com os cidadãos via rede social 
propicia a construção colábora- 
tiva e em tempo real de propos
tas interessantes. “Se for uma 
demanda que cabe oficio, re
querimento, moção ou projeto 
de lei, mandamos uma via pro
tocolada para que possamos 
acompanhar os resultados”.
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E indiscutível a praticida- 
de das redes sociais para 
a vida das pessoas, seja 

para trocar mensagens, postar 
vídeos e fotografias comparti
lhando momentos marcantes 
com parentes e amigos ou sim
plesmente comentando algum 
assunto. Esta facilidade já  foi 
descoberta pelos vereadores de 
Jundiaí, que usam o What- 
sApp, Facebook e Instagram pa
ra se aproximar da população, 
atendendo a demanda dos 
munícipes e ajudando o parla
mentar a fiscalizar as ações do 
Poder Executivo.

Membro da diretoria da 
ONG Bicho Legal, o vereador 
Leandro Palmarini (PV) usa as 
redes sociais tanto para seu 
trabalho de campo na Organi
zação Não-Governamental 
quanto para serviço de repre
sentante da população. “Os jo
vens utilizam muito a inter
net e eles são o público priori
tário que se comunica virtual
mente comigo. Tenho de 2 a 3 
mil contatos no WhatsApp e 
cerca de 270 mil seguidores 
no Facebook. Também troco 
informações via Instagram”, 
conta Palmarini.

O vereador do Partido Ver- 
de continuou revelando que a 
principal demanda dos jun-

ONLINE Maioria dos vereadores não dispensa o Facebook e o WhatsApp, principalmente, para ficar mais perto dos eleitores

diaienses em suas redes so
ciais é a poda de mato e de ár
vores, ainda mais em época de 
chuvas. “Também recebo te
mas ligados aos animais, co
mo maus tratos e bichos aban
donados, e à degradação ao 
meio ambiente”.

Josinaldo Francisco Lira, o Ir
mão da Lojinha (PMDB), diz 
que possui 4 mil contatos em

seu WhatsApp. “As pessoas me 
pedem moradia e melhorias na 
saúde. Também querem que se
jam  tapados buraco na rua e 
cortado o mato. As maiores 
queixas são sobre a saúde”, diz.

Com 3 mil contatos em seu 
celular, o parlamentar Edicar
los Vieira (PSD) divide seu tem
po atendendo as pessoas no 
WhatsApp e trocando ideias via

Facebook. “Posto vídeos de mi
nhas visitas aos bairros, que 
têm  en tre  4 m il e 17 m il 
visualizações, dependendo do 
assunto. Também uso as redes 
sociais para atender um  dos 
problemas mais sérios do Brasil 
hoje, que é o desemprego. Duas 
vezes por semana, posto uma 
relação de ofertas de vagas no 
Face, pois tenho parceria com

> PERFIL/IRMÃO DA LOJINHA

‘Amo ser vereador e trabalharia de graça pelo povo’
Josinaldo Francisco Lira, 

de 41 anos, certamente é pou
co conhecido por este nome 
em Jundiaí e no bairro onde 
vive há 23 anos, o Jardim São 
Camilo. Agora, quem fala ‘Ir
mão da Lojinha’ sabe que se 
trata do suplente de vereador 
do PMDB que, desde o come
ço de junho, substitui no Le
gislativo o colega de legenda 
Márcio Cabeleireiro.

Irmão da Lojinha nasceu 
em Jaqueira-PE e tem duas fi
lhas. É comerciante de celula
res, tab le ts  e de ou tros 
eletroeletrônicos no São Cami
lo. Apesar de ficar apenas um  
mês na Câmara, se sente mui
to feliz. “Sou vereador sem 
mandato e abro meu gabinete

para a população. Ajudo a co
munidade carente do São Ca
milo há 15 anos. Gosto do con
tato boca a boca e de ir à casa 
do eleitor”, conta. Josinaldo 
tem  orgulho de suas raízes. 
“Sou de família pobre. Minha 
mãe teve 21 filhos, fora os qua
tro ou cinco que adotou, e ho
je estou entre os 40 vereadores 
mais votados de Jundiaí. O que 
eu fizer por ela será pouco pe
lo que a cidade me deu. Viria à 
Câmara para trabalhar pelo po
vo mesmo que fosse para não 
ganhar nada. Amo isso. Minha 
luta não vai parar depois que 
deixar de ser vereador”.

Irmão da Lojinha admitiu 
que sonha ganhar o título de 
cidadão jundiaiense. Ele lem

brou ter chegado ao municí
pio analfabeto e comemora o 
fato de ter melhorado de vida 
aqui. “No começo, pegava ôni
bus errado. O que consegui na 
m inha vida foi em Jundiaí, 
por isso quero defender o po
vo mais carente da cidade”, re
força. O parlamentar peeme- 
debista contou com emoção 
sobre sua ida à Casa Transitó
ria, no dia 19 de junho. “Me 
emocionei, pois vi lá pessoas 
que passam pelo que eu pas
sei. Vou pedir para a primeira- 
dama criar uma república pa
ra abrigar pessoas carentes 
com autism o. Que elas fi
quem até os 21 anos (e não até 
os 18) e possam ter um  rumo 
na vida”, completa. (P.B.F.)

> NA NORUEGA

Presidente Temer diz que Brasil está 
‘deixando para trás uma severa 0186’

Em seu primeiro discurso 
na Noruega, o presidente Mi- 
chel Temer disse a empresá
rios locais que veio trazer 
“uma mensagem de confian
ça” ao defender que as refor
mas estão melhorando o am
biente de negócios no Brasil.

“O Brasil, digo sem medo 
de errar, está deixando para 
trás uma severa crise de sua his
toria”, disse Temer, ontem (22), 
na sede da Associação de Arma
dores, a representantes de em
presas como a estatal petrolei
ra Statoil. ‘Temos levado adian
te reformas que não se viam 
no nosso país há muitos anos.”

Ao defender as reformas da 
Previdência e trabalhista, o pee- 
medebista ressaltou a proximi

dade com o Congresso e disse 
que lidera um regime de “presi
dencialismo semiparlamenta- 
rista”, como o fez na Rússia, na 
terça (20): “Conto enormemen
te com o apoio do Congresso 
Nacional para fazer reformas 
inadiáveis.”

Sobre a reforma da Previ
dência, o peemedebista diz 
que as mudanças contam com 
apoio tan to  do Congresso 
quanto da opinião pública. “Va
mos aprovar porque é nítida 
uma compreensão não só do 
Parlamento brasileiro mas do 
povo brasileiro, portanto de to
da a sociedade, de que deve
mos enfrentar uma nova dinâ
mica demográfica.”

Pesquisa Datafolha publica-

da em 1 " de maio, no entanto, 
revelou que 71% dos brasilei
ros são contrários às mudan
ças propostas por Temer para a 
Previdência. Temer citou ain
da a diminuição da taxa de in
flação e o crescimento econô
mico de 1% no primeiro trimes
tre como sinais de recuperação 
do País.

Até agora, a visita não tem 
chamado a atenção da im
prensa norueguesa. Apenas 
um  repórter da imprensa lo
cal cobriu o encontro com em
presários - preparava uma re
portagem sobre corrupção. 
Tratava-se de um estagiário de 
23 anos do jornal econômico 
“The Norwegian Financial 
Daily”. (Folhapress)

■ CONVÊNIOS

Emendas de Aprillanti 
somam R$ 320 mil

Em cerimônia realizada esta se
mana, no Palácio dos Bandeirantes, 
em que participou o governador do 
Estado, Geraldo Alckmin, foram assi
nados os convênios para a liberação 
do total de R$ 320 mil de emendas 
parlamentares indicadas pelo depu
tado estadual Junior Aprillanti (PSB), 
destinadas para atender às necessi
dades de três importantes entidades 
assistenciais, com ações focadas na 
área da Saúde, localizadas no Aglo
merado Urbano de Jundiaí, Várzea 
Paulista e Região.

Segundo o deputado, é impor
tante destinar emendas parlamenta
res para entidades que ajudam e tra
balham no sentido de ampliar e apri
morar os serviços de Saúde presta
dos aos cidadãos. “Ao todo, serão in
vestidos R$ 3 milhões do govemo do

Estado nas cidades que compõem o 
Aglomerado Urbano de Jundiaí, Vár
zea Paulista e Região, por intermédio 
das emendas pariamentares de mi
nha autoria. Desse montante, em 
apenas 5 meses de trabalho, conse
guimos a realização de investimentos 
na oitiem de R$ 670 mil, sendo que 
R$ 350 mil serão utilizados na primei
ra fase das obras de revitalização da 
Marginal do Rio Jundiaí, e os R$ 320 
mil, cujos convênios foram assinados 
quarta (21), ajudarão três entidades 
na área da Saúde, para que possam 
ampliar os atendimentos prestados à 
população. Foram contempladas as 
instituições: Grendacc (Giupo em De
fesa da Criança com Câncer), Casa 
do Senhor Jesus -  Comunidade Tera
pêutica, e Centro de Atendimento à 
Síndrome de Down Bem Te Vi.

POR 30 DIAS “Sou vereador sem mandato e abro meu gabinete para a população"
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